

Sandoval destaca rol de UAysén y CFT Estatal en fortalecimiento de la educación superior

Coyhaique-. “En el último tiempo, especialmente, después de los últimos resultados de la PAES, se ha generado una profunda discusión respecto de la calidad de la educación que se está impartiendo en nuestro país, en los ámbitos de la enseñanza media y básica”.

Así lo señaló el senador David Sandoval al referirse a la importancia que por lo mismo tienen, para la formación profesional en Aysén, los proyectos educativos de la Universidad de Aysén y el CFT Estatal.

Sobre la UAysén, el parlamentario recordó que la misma ha debido enfrentar una crisis bastante compleja, encontrándose hoy en una fase de intervención a cargo de su administrador provisional, Juan Pablo Prieto, con quien precisamente se reunió en los últimos días para analizar lo que se está haciendo en el establecimiento y la relevancia de que se mantenga vigente para los jóvenes de la zona.

“El administrador ha tratado de llevar adelante este proceso de recuperar la Universidad después de la desastrosa administración anterior, donde los énfasis fueron, más que el tema académico, más que la preocupación de los jóvenes de la región, los aspectos políticos y los cuoteos”, recordó.

En ese sentido, también se refirió a lo que ha

desarrollado en la región, el CFT Estatal instalado en la ciudad de Puerto Aysén. “Su administración, en mi opinión, ha realizado un trabajo interesantísimo, en el manejo administrativo, en el manejo financiero y en el tema de la infraestructura. Incluso aún más, ha empezado a extender su presencia acá mismo en Coyhaique”, subrayó.

Por lo mismo, y considerando que el CFT Estatal está en pleno proceso de definición de su nueva rectoría, es que Sandoval espera que quienes tienen que tomar las decisiones al respecto, lo hagan pensando en las personas más capacitadas, que permita mantener el estándar de gestión y administración que hasta hoy ha tenido dicho centro.

“Uno conmina al Gobierno, quienes son los que van a tener que tomar la decisión de definir quién va a tener que llevar adelante este proceso (de conducción del CFT), sea gente absolutamente competente. Más



allá de la política, más allá de cualquier otra circunstancia, sean personas que reúnan el caudal de conocimiento, de experiencia, que tengan precisamente las pruebas suficientes para que este proceso no se pierda”, recalcó.

“Ya vimos el fracaso que tuvo la Universidad (de Aysén) en su fase de instalación”, agregó, enfatizando que “no podemos repetir una circunstancia de esta naturaleza con un riesgo tan grande para lo que es la formación técnica de nuestros jóvenes en toda la región. Que sea alguien que sirva al propósito de entender de que esa entidad es fundamental para las familias de Aysén”, concluyó.